

研修旅行について

掛橋組長 原田 泰

昨年晩秋バス二台で二回に渉って
みかんの村靴本温泉、河内湖に涉
て研修旅行。一回目は主として組合員
一回目は婦人団を中心として一般の
人も参加された。

これに対し世の強い批判を受けま
した。で責任者としていささか所信
を發表して更に御批判賜わり今後
の勢にひとみかんとし。

これはひとみかんの研修旅行に
限らず、あらゆる研修旅行にも適
する御批判だと思つて明らかとし
置く必要もあろうし、見解の相違に
よる御批判だと思つて置きたい
と思ふ。

以上のは「バス二台を悪用して前
後二回で各個人の小遣まで加う
れば一千万円近い金が使われている
と懸れる。こんな旅行に二千万円

も大金が消費されるより、先進地
には何人が指導的な立場の人派遣
して研修すれば足りるのであつ
て、この二千万円と云ふ金はみか
んの育成のために投された方がみか
んの推進の爲にはより効果的では
ないか。……」と云うのである。

こういう見解が有つて居られる人
は一人のことでまづ村内にも多
く居られるのではないかと懸る。

此度の問題ではないが何時か、同
じような事を現行組合員から懸
たいと思ふ。

先ず順序として私は、何故に此度
の旅行が行なわれたかと云ふ事から
お話ししておきたい。御承知の通り
小長井村に本格的にみかんが植
れ出したのは三十二年度から、乃
ち三十二年度一千万円、三十三年
度一千万円、三十四年度七十五百本

云うように、しかも苗木の無償配布
云う全国的にも異例の村風配の温
かいお計らいに、向らず毎年新植者が
減つて行く現象は三十五年に於いて
五千本も植わらなかつた。このま
までは村長さんの所謂百六十町歩十
万本の計画は何時達成されるかと懸
ぜられたのである。

ざらにこのみかんの新植を推進
し一切の責任を任されて来たのが私
達小長井村果樹園芸組合で、
連年の村長と称されて来た組合で
私は昨年組合の役員会を開催す
る度毎にこの事を話し合ひ、三十五
年度以降の対策を確めたのである
程度でこの事を話し合ひ、三十五
年度の対策を確めたのであるが、
この事を強引小長井村のみならず
他の町村でも懸されていく問題で
あつて、一概には云えない。

しかしながらどんなに優秀な指
導者があつても、これを受入れる個
人の受け入れ態が出来ない限り指導

者の進退に終る恐れはないと思ふ
まい。吾が小長井村にはその指導力
の優秀さに於いて決して他町村に
けをとらないと思ふが、この事は村
民の誇りの一つでもあつた。然るに
今日まで本村に石村以外何ら見る
べき要素が興らなかつたのは何故だ
らうか。ここに問題があると思ふ。

言ひに何でも分つてゐる、何でも
識つてゐると云ふ或よりの
強走があつてはならぬのではない
か。日本の時代は「マスコミの時代」
と云われる。自らの信念を広く村民
にも理解して頂き、小長井丸の行先
を判然と国民々の人々が自分の
のとして受け入れられるべき受入れ
態の確立こそ、一つの重きを興し
て行くに欠く事の出来ぬ重要な
急務なりと思ふ。この事は強引村
のみならず、大きいよつであるが、
吾が国の行方についても同じ事が言
えると思ふ。

日本丸は、体何処に行こうとして
いるのだろうか。何の不安もな日本
丸にじつじつといられる人は幸甚
である。

一旦一千万歩十億の金の成る木の

天吹、河内湖へは道は、甚務産業
としての小長井村のみかんの道に連
してはと信じたと思ふ。所謂百六十町
歩十万本の目標達成はその育成の便
命を負わされた組合員の願願
である。

旅行の意義はいくらあつても
吾が家の姿、吾が村の姿、自分の姿
も遠慮を離れ村に離れてこそ良
分ののである。若者のな物の見方
を字にすれば旅行が、善早分ります
みかん組合は旅行でなく、各種団体
が今日でも各地に旅行して、各該
旅行の目的が周辺にあるか或は何処
に行つてもいかぬか、その必要もな
らぬ。今後同じ事が繰り返されるので
あつたが、私は出来れば吾が村の産
業に支える所を善速となりとしても
少しづつなりと希望し、そして今
少しづつなりと希望し、そして今
落を廻つて一会場一日づつゆつくり
みかん栽培者達と語り合ふ機会を得た
先達地研修旅行の希望は遂に絶た

アメリカ大陸の
農業を体得し
原田末弘君元気で帰る
も貴重な資料である。
さすがに、大體機
械農業のあつた
向同君は先方の状
況をスライドに収
めているが、何れ
も貴重な資料である。

アメリカ大陸の農業などにつ
いて研究するため、三年計米米
労働者として渡米、カリフォル
ニヤ州の、農務で宿務君、そ
の契約期間を善速な成績で終了
した小浦君、原田末弘君は、あ
つた。約一月十四日無事元氣で
なつた。一富士に帰つた。た
日やけたら、頑丈な本廠は
止まない。

アメリカ大陸の農業などにつ
いて研究するため、三年計米米
労働者として渡米、カリフォル
ニヤ州の、農務で宿務君、そ
の契約期間を善速な成績で終了
した小浦君、原田末弘君は、あ
つた。約一月十四日無事元氣で
なつた。一富士に帰つた。た
日やけたら、頑丈な本廠は
止まない。

アメリカ大陸の農業などにつ
いて研究するため、三年計米米
労働者として渡米、カリフォル
ニヤ州の、農務で宿務君、そ
の契約期間を善速な成績で終了
した小浦君、原田末弘君は、あ
つた。約一月十四日無事元氣で
なつた。一富士に帰つた。た
日やけたら、頑丈な本廠は
止まない。

アメリカ大陸の農業などにつ
いて研究するため、三年計米米
労働者として渡米、カリフォル
ニヤ州の、農務で宿務君、そ
の契約期間を善速な成績で終了
した小浦君、原田末弘君は、あ
つた。約一月十四日無事元氣で
なつた。一富士に帰つた。た
日やけたら、頑丈な本廠は
止まない。

アメリカ大陸の農業などにつ
いて研究するため、三年計米米
労働者として渡米、カリフォル
ニヤ州の、農務で宿務君、そ
の契約期間を善速な成績で終了
した小浦君、原田末弘君は、あ
つた。約一月十四日無事元氣で
なつた。一富士に帰つた。た
日やけたら、頑丈な本廠は
止まない。

引揚者の方にお知らせ

保 護 課

あなたは、
一昨年公布されました、引揚者給付金等支給
法による国庫債券は、お受取りになられまし
たでしょうか。
いよいよ、本年の五月十六日、効力がな
くなりますから、その日まで請求しませんが
この給付金は、もらえなくなります。
また、請求書を出していない方がおられま
したならば、すぐ居住地の市町村役場で、手
続きをして下さい。

次のような方もこの法律に該当します。
1、軍人で、現地で妻帯し、外地にその家族
と一しよに生活していた方。
(ただし、終戦前その家族を内地に帰した
方は該当しません。)

2、軍属は、単身でも次の制限内であれば、全部該当します。

- ① 朝鮮、台湾、満州、樺太地域は、一般
人と同じく六月以上の在外期間があら
ばいいわけです。
- ② 中国地域は、昭和十九年八月十五日以
前の渡航者であればよい。
- ③ 南方諸地域は、昭和十六年十二月八日
以前の渡航者に限ります。
- ④ 大東亜戦争になってから軍属として、
南方に赴いた方は該当しません。

3、外地に生活して、昭和二十年二月十
五日以後、内地に旅行中、終戦となり、外
地にもどることができなかった方。
(ただし、当時の旅行証明書等の証明資料
が必要です。)

4、外地で終戦後死亡された方(年令は問い ません)、引揚後内地で死亡された方(死 亡当時満二十五才以上の者)で、その遺族 (妻、子、父母、孫、祖父母、兄弟姉妹) には、遺族給付金が支給されます。

引揚者国庫債券を現金化(買上、生業資
金、更生資金)したい方は、居住地の市町
村役場、福祉事務所にお問い合わせ下さい。



お風呂の 効養

お風呂に入るからだと、全身表面を
走る血管の循環がよくなる。全
身の血液の循環がよくなる。仕
事の疲れや心配のために、筋肉
や顔の奥にとこたえていた血液が
も流れだし、新しい血に代り、同
時に酸性の血液もアルカリ性に変化
してきます。そのために、疲労が回
復し頭もさわやかになって、自然と
体が気持よくなるのです。
また、全身の細胞の働きが刺激さ
れて活発になり、からだの中に蓄積
していた老廃物が運ばれ、新しい
成分が吸収され、からだ全体に
新たな力、気力を湧き起させて
くれるのです。

しかし、こうしたお風呂も利用の
しかたでは、かえって体のために懸
いことも多いのです。
老人、高血圧、心臓病、神経痛、
リウマチ、皮膚病の方は、熱いお
湯は禁物です。酒をのんだあと
ごはんのあと、空腹のときは、お風呂
に入るのは避けたほうがよいです。
一日の疲れをその日のうちになお
すことが大切です。

睡眠と入浴が一番の良薬もある
のですが、入浴時のこれらの注意を
よくおぼえておいていただきたいと
思います。

(婦人科青年より転載)

アメリカ大陸の農業などにつ
いて研究するため、三年計米米
労働者として渡米、カリフォル
ニヤ州の、農務で宿務君、そ
の契約期間を善速な成績で終了
した小浦君、原田末弘君は、あ
つた。約一月十四日無事元氣で
なつた。一富士に帰つた。た
日やけたら、頑丈な本廠は
止まない。